



Kerstin Stadler und Christine Enterlein mit dem Erlös der Spendensammlung

03.03.2017 16:39 CET

Aktive Bürgerhilfe spendet zum fünften Mal an Bärenherz

Auch in diesem Jahr kam Christine Enterlein von der Aktiven Bürgerhilfe ins Kinderhospiz, um eine Spende in der Höhe von 1.000 Euro zu übergeben. Das Engagement ist fast schon zur Tradition geworden, denn bereits seit fünf Jahren darf sich Bärenherz über diese Unterstützung freuen.

Die Aktive Bürgerhilfe führt einmal im Jahr eine Spendensammlung mit ehrenamtlichen Mitgliedern durch. Mit diesen Geldern werden Hilfsleistungen für ältere Menschen finanziert, die außerhalb einer Pflegestufe und ohne Familienangehörige ihren Alltag nicht mehr alleine bewältigen können.

Unterstützung erhalten auch bedürftige Kinder und Jugendliche, Kindergärten und Kinderheime sowie Behinderteneinrichtungen.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die stetige Unterstützung!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314